

郡山市出身の箭内夢菜さんを一日消防長にお迎えし火災予防啓発を実施

郡山地方広域消防組合消防本部

2月26日（火）、郡山市出身で女優・モデルとしてご活躍中の箭内夢菜さんを一日消防長にお迎えし、火災予防啓発イベントを行いました。

箭内さんは一日消防長として、郡山市のうすい百貨店で行われた消防演習の開始・終了申告を受けた他、市内の中学校での避難訓練を視察し、火災予防と住宅用火災警報器の必要性について呼びかけました。



火災予防普及啓発ポスター決定!

埼玉県南西部消防本部

埼玉県南西部消防本部では、火災予防に対する意識の高揚を図ることを目的として、管内の中学生を対象に「火の用心」をテーマとしたポスター図画を募集したところ、235作品の応募がありました。

審査の結果、和光市立第二中学校2年生、佐藤葉月（さとうはづき）さんの作品が最優秀賞に選ばれました。

この作品は、当消防本部の「火災予防普及啓発ポスター」として製作され、管内の公共施設や事業所などに掲示し、火災予防の呼びかけに役立てられます。



写真左から、佐藤さん（父親・本人）、渋谷消防長

受賞作品

消防通信 望楼 ぼうろう

食生活改善ボランティア団体への防火講演を実施

堺市消防局

堺市中消防署では、1月30日に食生活改善ボランティア団体「ヘルスマイト」の38名を対象に、防火講演を行いました。普段料理教室などのボランティア活動を行っているメンバーに対して、住宅防火のポイントを講義したほか、天ぷら油火災やトラック火災の実験、救命講習を行いました。



堺市消防局ではボランティア団体や自治会などへ防火講演を積極的に行うことで、火災予防の輪を広げています。



割引やドリンクサービス 消防団応援の店増加

田辺市消防団

「消防団応援の店」は地域防災を担う消防団員が全国的に不足する中、地域ぐるみで消防団を応援しようと2017年1月から運用を開始しました。

現在、飲食店を中心に67店舗に登録していただいております。団員は利用証を提示することで割引やドリンクサービスを受けることができます。

登録店舗やサービス内容は消防本部ホームページで確認することができます。今後は、更にPRを行い、登録店を増やすとともに、利用率を向上させる取り組みを行い、地域全体で消防団を応援しているという雰囲気づくりを進めていく予定です。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】